

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

RESOLUCION de la Comisión de Ventas de Material Automóvil y Repuestos del Parque Móvil de Ministerios Civiles por la que se anuncia subasta de vehículos.

Se celebrará subasta de vehículos a las diez horas del día 31 de julio del corriente año, examinándose el material los días 23 al 30 del actual.

Acta y normas, expuestas en el tablon de anuncios.
Pliegos hasta las doce horas del día 30 de julio de 1962.

Madrid, 20 de julio de 1962.—3.486.

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

ORDEN de 4 de julio de 1962 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia recaída en el pleito contencioso-administrativo número 4.075

De orden del excelentísimo señor Ministro se publica para general conocimiento y cumplimiento en sus propios términos la sentencia dictada por la Sala Quinta del Tribunal Supremo en el pleito contencioso-administrativo número 4.075, promovido por don Manuel Rodríguez Gutiérrez, contra la Orden de 2 de mayo de 1960 del Ministerio de Obras Públicas que desestimó el recurso de alzada deducido contra acuerdo de la Jefatura de Obras Públicas de Pontevedra de 14 de noviembre de 1959, que justipreció la finca propiedad del actor en la suma de 81.097,06 pesetas, cuya parte dispositiva dice así:

«Fallamos: Que estimando, como estimamos, en parte el recurso contencioso administrativo interpuesto por el Letrado don Nicanor Pardo González, en nombre, representación y defensa de don José Manuel Rodríguez Gutiérrez, contra la Orden del Ministerio de Obras Públicas de 2 de mayo de 1960, que justipreció la finca número 4 bis del expediente de expropiación forzosa para la construcción de la carretera de acceso de Vigo al aeropuerto de Peinador, debemos revocar, y revocamos, en todas sus partes la citada Orden ministerial por no ser su contenido conforme a Derecho, señalando, como señalamos, la cantidad de 198.666,40 pesetas como precio justo de la misma, quedando en ella incluido el precio de afectación, debiendo condenar y condenamos a la Administración a abonar dicha suma libre de gastos al propietario de la finca y absolviendo a la misma del pago de intereses. Todo sin hacer especial declaración en cuanto a las costas del recurso.»

Madrid, 4 de julio de 1962.—P. D., Joaquín de Aguilera.

ORDEN de 4 de julio de 1962 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia recaída en el pleito contencioso-administrativo número 5.832

De Orden del excelentísimo señor Ministro se publica para general conocimiento y cumplimiento en sus propios términos la sentencia dictada por la Sala Tercera del Tribunal Supremo en el pleito contencioso-administrativo número 5.832, promovido por la Comunidad de Regantes del Canal Bajo del Alberche, contra resoluciones del Ministerio de Obras Públicas, fechas 2 de diciembre de 1960 y 28 de febrero de 1961, sobre aprobación de tarifas de riego y usos industriales en la zona del Canal Bajo del Alberche, y denegatoria de recurso de reposición, cuya parte dispositiva dice así:

«Fallamos: Que desestimamos el recurso interpuesto por la representación de Comunidad de Regantes del Canal Bajo del Alberche contra Ordenes ministeriales de Obras Públicas de 2 de diciembre de 1960 y 28 de febrero de 1961, la primera relativa a fijación de tarifas y canon de regulación de dicha zona regable y la segunda denegatoria de su reposición, por ser ambas conforme a Derecho, y, en su virtud, las confirmamos, declarándolas firmes y subsistentes, absolviendo de la demanda a la Administración General del Estado, y sin que hagamos especial imposición de costas.»

Madrid, 4 de julio de 1962.—P. D., Joaquín de Aguilera.

ORDEN de 5 de julio de 1962 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia recaída en el pleito contencioso-administrativo número 6.389

De orden del excelentísimo señor Ministro se publica, para general conocimiento y cumplimiento en sus propios términos la sentencia dictada por la Sala Tercera del Tribunal Supremo en el pleito contencioso-administrativo número 6.389, promovido por doña María Rosa Alzugaray y Gómez de Fabara y otros contra resolución del Ministerio de Obras Públicas de 8 de mayo de 1961, que desestimó recurso de alzada interpuesto por los mismos recurrentes contra acuerdo de la Dirección General de Obras Hidráulicas de 17 de febrero del mismo año, también desestimatorio de resolución de la Comisaría de Aguas del Ebro de 23 de septiembre de 1960, con referencia a modificación de turnos de riego de la Acequia de La Serna, de la Comunidad de Regantes de Monreal del Campo (Teruel), cuya parte dispositiva dice así:

«Fallamos: Que estimando el presente recurso contencioso-administrativo, interpuesto por la representación procesal de doña María Rosa Alzugaray y Gómez de Fabara, viuda de Valero de Barnabé; doña María Rosa, doña María de la Concepción, doña Ana María y doña María del Pilar Valero de Barnabé y Alzugaray, contra resolución del Ministerio de Obras Públicas de 8 de mayo de 1961, que desestimó recurso de alzada interpuesto por los mismos recurrentes contra Acuerdo de la Dirección General de Obras Hidráulicas de 17 de febrero del mismo año, también desestimatorio de resolución de la Comisaría de Aguas del Ebro de 23 de septiembre de 1960, que, a su vez, revocó un Acuerdo de 1 de mayo del año último citado adoptado por la Comunidad de Regantes de Monreal del Campo sobre modificación de turnos de riego de la acequia La Serna, de la misma Comunidad, debemos declarar, y declaramos, que dicha resolución ministerial no es conforme a Derecho, por lo que la revocamos y, consiguientemente, deben quedar sin efecto alguno las referidas otras dos que, relacionadas con la anteriormente mencionada, la precedieron, a fin de que quede subsistente, válido y eficaz —como así debemos declararlo y lo declaramos— el referido Acuerdo de la expresada Comunidad. Sin declaración especial sobre las costas de este recurso.»

Madrid, 5 de julio de 1962.—P. D., Joaquín de Aguilera.

RESOLUCION de la Dirección General de Obras Hidráulicas por la que se otorga a doña Angustias Sánchez Martínez autorización para derivar aguas del río Guadaíoz, en término municipal de Córdoba, con destino a riegos

Esta Dirección General ha resuelto:

A) Aprobar el proyecto presentado por doña Angustias Sánchez Martínez, suscrito por el Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos, don Antonio Martínez Muñoz, en Córdoba a 5 de agosto de 1948, por un presupuesto de ejecución material de 473.858,71 pesetas.

B) Acceder al riego solicitado para la superficie de 42 hectáreas 15 áreas, con sujeción a las siguientes condiciones:

1.ª Se concede a doña Angustias Sánchez Martínez autorización para derivar, mediante elevación, un caudal unitario de 0,8 litros por segundo y hectárea, equivalente a un total de

33,72 litros por segundo de agua del río Guadajoz, en término municipal de Córdoba, con destino al riego de 42 hectáreas 15 áreas, en finca de su propiedad, denominada «El Alcaparro», sin que pueda derivarse un volumen superior a los 8.000 metros cúbicos por hectárea realmente regada y año.

2.ª Las obras se ajustarán al proyecto que sirvió de base a la petición y que por esta Resolución se aprueba.

La Comisaría de Aguas del Guadalquivir podrá autorizar pequeñas modificaciones que, sin alterar las características esenciales de la concesión, tiendan al perfeccionamiento del proyecto.

3.ª Las obras empezarán antes de tres meses, desde la fecha de publicación de la concesión en el «Boletín Oficial del Estado», y quedarán terminadas en el plazo de ocho meses contados a partir de la misma fecha. La puesta en riego de la totalidad de la parcela quedará concluida antes de un año a partir de la terminación de las obras.

4.ª La Administración no responde del caudal que se concede. El concesionario queda obligado a presentar en la Comisaría de Aguas del Guadalquivir, en el plazo de dos meses a partir de la fecha de notificación de la concesión, un proyecto en el que, a más del módulo que limite el caudal al máximo cuya derivación se autoriza, se efectúe la rectificación de la potencia del grupo elevador de acuerdo con aquél, debiendo quedar concluidas las obras correspondientes al mismo dentro del plazo general señalado en la condición anterior y siendo la potencia máxima admisible la que en dicho momento se apruebe.

5.ª La inspección y vigilancia de las obras e instalaciones, tanto durante la construcción como en el período de explotación del aprovechamiento, quedarán a cargo de la Comisaría de Aguas del Guadalquivir, siendo de cuenta del concesionario las remuneraciones y gastos que por dichos conceptos se originen, debiendo darse cuenta a dicho Organismo del principio de los trabajos. Una vez terminados, y previo aviso del concesionario, se procederá a su reconocimiento por el Comisario Jefe de Aguas del Guadalquivir o Ingeniero del Servicio en quien delegue, levantándose acta en la que conste el cumplimiento de estas condiciones, sin que pueda comenzar la explotación antes de aprobar este acta la Dirección General de Obras Hidráulicas.

6.ª Se concede la ocupación de los terrenos de dominio público necesarios para las obras. En cuanto a las servidumbres legales, podrán ser decretadas por la Autoridad competente.

7.ª El agua que se concede queda adscrita a la tierra, quedando prohibido su enajenación, cesión o arriendo, con independencia de aquélla.

8.ª La Administración se reserva el derecho a tomar de la concesión los volúmenes de agua que sean necesarios para toda clase de obras públicas, en la forma que estime necesarias, pero sin perjudicar las obras de aquélla.

9.ª Esta concesión se otorga a perpetuidad sin perjuicio de tercero y salvo el derecho de propiedad, con la obligación de ejecutar las obras necesarias para conservar o sustituir las servidumbres existentes.

10. Esta concesión se otorga para el período comprendido entre el 1 de octubre al 15 de junio, y únicamente en aquellos años en que se compruebe previamente la existencia de caudales sobrantes. La Comisaría de Aguas del Guadalquivir, podrá autorizar fuera de dicha época la continuación del riego, de acuerdo con las disposiciones vigentes.

Esta concesión queda sujeta al pago del canon que en cualquier momento pueda establecerse por el Ministerio de Obras Públicas, con motivo de las obras de regulación de la corriente del río, realizadas por el Estado.

Cuando los terrenos que se pretende regar queden en su día dominados por algún canal construido por el Estado, quedará caducada esta concesión, pasando a integrarse aquéllos en la nueva zona regable y quedando sujetos a las nuevas normas económico-administrativas que se dicten con carácter general.

11. Queda sujeta esta concesión a las disposiciones vigentes o que se dicten, relativas a la Industria Nacional, contrato y accidentes del trabajo y demás de carácter social.

12. El concesionario queda obligado a cumplir, tanto en la construcción como en la explotación, las disposiciones de la Ley de Pesca Fluvial para conservación de las especies.

13. El depósito constituido quedará como fianza a responder del cumplimiento de estas condiciones y será devuelto después de ser aprobada el acta de reconocimiento final de las obras.

14. Caducará esta concesión por incumplimiento de estas condiciones y en los casos previstos en las disposiciones vigentes, declarándose aquélla según los trámites señalados en la Ley y Reglamento de Obras Públicas.

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 13 de junio de 1962.—El Director general, F. Briones.

Sr. Comisario Jefe de Aguas del Guadalquivir.

RESOLUCION de la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir por la que se declara necesaria la ocupación de los terrenos que se citan, afectados por la obra «Red de acequias y desagües del trozo cuarto del canal alto principal del Viar (Zona V), término municipal de Guillena (Sevilla)».

Examinado el expediente de expropiación forzosa número 167-SE, que se tramita con motivo de las obras arriba expresadas;

Resultando que en el periódico «Sevilla» de fecha 23 de marzo de 1962, en el «Boletín Oficial del Estado» de fecha 27 de marzo de 1962, y en el «Boletín Oficial» de la provincia, de fecha 3 de abril de 1962, así como en el tablón de anuncios del Ayuntamiento de Guillena, se publicó la relación de terrenos y propietarios afectados, para que pudieran presentarse reclamaciones contra la necesidad de la ocupación de los citados terrenos o aportar los oportunos datos para rectificar posibles errores en la relación;

Resultando que don Carlos Serra y Pablo Romero y diecinueve señores más presentaron en esta Confederación escrito oponiéndose a la necesidad de ocupación de la zona afectada por las acequias 5-V, 5-V-1 y 6-V, solicitando se impusiese servidumbre de paso en vez de expropiación total;

Considerando que se han cumplido los trámites legales inherentes a este período del expediente;

Vistos los informes de los Servicios correspondientes;

Visto el dictamen favorable de la Abogacía del Estado,

Esta Dirección, en uso de las facultades conferidas por el artículo 98 de la Ley de Expropiación Forzosa de 16 de diciembre de 1954, y en ejecución de lo dispuesto en los artículos 20 al 22 de la misma, ha resuelto:

1.º Declarar necesaria la ocupación de los terrenos afectados, cuya relación, ya publicada, se eleva a definitiva, accediendo a lo solicitado por los propietarios antes citados, afectados por las acequias 5-V, 5-V-1 y 6-V en el sentido de transformar en servidumbre permanente de paso la proyectada expropiación.

2.º Publicar esta declaración en el «Boletín Oficial del Estado» y en el de la provincia, así como en un diario de la capital de la provincia, tablón de anuncios del Ayuntamiento de referencia y notificarla individualmente a los interesados, haciéndoles saber que pueden recurrir contra ella, ante el Ministerio de Obras Públicas, en el plazo de diez días a contar de la fecha de la última publicación oficial o de la notificación en su caso y por conducto de esta Confederación.

Sevilla, 20 de junio de 1962.—El Ingeniero Director.—3.560.

RESOLUCION de la Dirección de Explotación de Ferrocarriles por el Estado por la que se anuncia subasta para adjudicar la ejecución de las obras comprendidas en el proyecto de «Superestructura de la variante de acceso a Ubeda» del ferrocarril de Linares-La Loma.

Las proposiciones se admitirán en la Secretaría de la Explotación, de Ferrocarriles por el Estado (Ministerio de Obras Públicas, avenida del Generalísimo —Nuevos Ministerios— (Madrid), de diez a trece horas, durante los días laborables hasta aquel en que se cumplan los treinta días hábiles, contados a partir del siguiente día hábil al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Serán automáticamente desechadas las proposiciones remitidas por correo, aunque fuera certificado, así como las que no se ajusten a las condiciones de la subasta o se presenten deficientemente reintegradas de acuerdo con lo dispuesto en la vigente Ley de Timbre.

La fianza provisional para tomar parte en la licitación será